
意見
番号

ご　意　見　の　概　要
該当する

ページ／条項 件数 ご意見に対する市の考え方 修正等の対応

1
与野体育館の代替え施設であるサブアリーナのみを建設
し、メインアリーナがなくなる分、公園や広場部分の拡
張・充実させる。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

2
「見る」スポーツの拠点はさいたまスーパーアリーナが
あるので不要である。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

3
「みるスポーツ」施設はさいたまスーパーアリーナで十
分である。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

4 体育館の機能の継承を第1に考えてほしい。 12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

5

市民のための「市民体育館」、災害対策を含めた「公園
管理事務所」、結節空間でいうところのイベント空間、
食事や物販スペース、マルシェなどに限るべきではない
か。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

6
体育館1,000人規模程度で区民が身近に利用できる施設
で充分である。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

7
収容人数5,000人程度のメインアリーナはいらない。与
野中央体育館の代替施設（体育館）及び結節空間があれ
ば十分である。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

8

市民利用がメインの体育館だけならば、収益性を考慮す
る必要はないのでは。行政による市民体育館の設置は、
必要な行政サービスと考える。それに関して喜んで税金
を払う。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

9
5,000席のエリアの計画を辞めることを確約しなければ
ならない。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

10 巨大な興行施設は不要。サブアリーナだけで十分。 12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

11 アリーナ規模の運動施設に反対である。 12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

12
計画の変更をして小規模にするか、まったくスポーツ施
設はやめてはどうか。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

13
現状の与野体育館の建て替えとして「サブアリーナ」構
想には賛成。興行やイベント目的の新規「メインアリー
ナ」構想には反対。中止を要請する。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

14
老朽化した与野体育館は同じ場所で立て直せば良いので
はないか。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

15 市民が使うことのできないようなアリーナは必要ない。 12～14 1
いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の②想定ス
ペックにおけるメインアリーナの想定利用シーンに「⑦大規模市
民大会等」を追加します。

案を修正いたしま
す。

「（仮称）次世代型スポーツ施設基本計画（案）」に対する意見募集結果

3.施設整備計画に関する事項
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16
「みるスポーツ」のための施設が必要ならば、その適地
は本公園以外に求めるべき。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

17
興行用アリーナは必要ない。アリーナを作るお金がある
のであれば、スーパーアリーナにお金をかけ、スーパー
アリーナをさまざまな使い方ができるよう改良すべき

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

18 メインアリーナの建設については、再考を強く望む。 12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

19 メインアリーナ計画の中止。 12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

20
与野体育館の建替えには賛成だが、アリーナを作るのは
必要だと思わない。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

21
メインアリーナを建設するくらいなら、学童を作ってほ
しい。

12～14 1

「メインアリーナ」、「サブアリーナ」及び「結節空間」を有す
る施設を一体的に整備することで、次世代の交流拠点として、施
設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらしてまいりたいと
考えております。

案のとおりといた
します。

22

様々なスポーツイベント、特に国際大会を誘致し、さい
たま市民の優先チケット購入枠など設けることで、子供
たちをはじめとする様々な年代の人たちがこの地域に住
みたいと思えるようになるのではないか。

12～14 1

本基本計画（案）において想定利用シーンとして考えているプロ
スポーツ興行やショーイベント、大会との実施にあたっては、本
施設のコンセプトや方向性を考慮し、域外からもたらされるコン
テンツや交流人口に伴う熱量、経済的な価値が地域に還元される
よう検討してまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

23
可能な限りエンターテイメントを開催する上で、使用者
側の意見を取り入れて他の施設に負けない「みる」ア
リーナを作ってほしい。

12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割や必要
機能等について示しているところでが、具体的な設備や付帯施設
等につきましては、民間事業者からの提案を頂き、決定していく
ところですが、提案に当たては、実際の施設運営も含めた提案が
いただけるものと認識しております。

案のとおりといた
します。

24
与野中央公園には、市民が気軽に使える運動施設や、高
齢者や、子供、中高生が楽しめるスペースがあればよ
い。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「子どもから高齢者まで、障害の有
無を問わず、施設を利用するすべての人が、安全で、快適に過ご
せるよう、ユニバーサルデザインを取り入れた施設整備を目指
す。」を追加します。

案を修正いたしま
す。

25
子どもからお年寄り障害のある方もすべての人たちのた
めの、緑の多い子どもたちが走り回れる公園や地域の人
たちの利用しやすい屋内施設がほしい。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「子どもから高齢者まで、障害の有
無を問わず、施設を利用するすべての人が、安全で、快適に過ご
せるよう、ユニバーサルデザインを取り入れた施設整備を目指
す。」を追加します。

案を修正いたしま
す。

26
人の試合を見るのも意義がありますが、少子・高齢化に
真剣に向き合い、子どもの遊びや運動、高齢者の運動を
促すべき。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の②想定ス
ペックにおける結節空間の想定利用シーンに「⑤子どもの遊びや
運動のためのスペース」を追加します。また、3.2整備方針に
「③施設整備の視点」を追加した上で、「子どもから高齢者ま
で、障害の有無を問わず、施設を利用するすべての人が、安全
で、快適に過ごせるよう、ユニバーサルデザインを取り入れた施
設整備を目指す。」を追加します。

案を修正いたしま
す。

27
子たちのために、走り回れて転げまわれるスペースもぜ
ひ欲しい。

12～14 1
いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の②想定ス
ペックにおける結節空間の想定利用シーンに「⑤子どもの遊びや
運動のためのスペース」を追加します。

案を修正いたしま
す。

28
ハード面でも、地域住民が誇りを持てるアリーナを建設
してほしい。公園の自然に調和したようなデザインを期
待する。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

29
緑の減少については、アリーナの屋上緑化で補ってはど
うか

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

30
屋上や壁面を緑化した建築として当施設を計画すること
を提案する。施設を緑化し、近隣住民が誇りと愛着をも
てる計画としてほしい。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。
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31
結節空間の屋根を半透明とすれば、解放感を醸成できる
のではないか。

12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

32 建築面積や高さは、大幅に圧縮する必要がある。 12～14 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「施設のコンセプトや役割を果たし
つつ、可能な限りコンパクトな施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

33
施設の基本計画（案）ならば、建築面積、高さ、構造を
計画（案）に明示すべきで、完成予想図（景観シュミ
レーション図）も示すべきである。

12～14 1

本基本計画（案）においては、PFI制度（BTO方式）による事業実
施を進めていくことから、施設の建築面積、高さ、構造等につい
ては、民間事業者からの提案に基づき決定するところです。その
ため、完成予想図を含めて、施設の詳細については、事業者決定
に際してお示しできるものと考えております。

案のとおりといた
します。

34
どうしても必要であれば、コンクリートの大きな建物は
ふさわしくないので、木造２階建ての昔の学校のような
体育館にすべき。

12～14 1

本基本計画（案）においては、施設の具体的な構造、仕様等につ
いては定めておらず、民間事業者からの提案に基づいて決定をし
てまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

35 高さはせめて１０ｍ以下にするべき。 12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、施設整備に当たっての基本要件や上位・関連計画における与
野中央公園の考え方、（仮称）次世代型スポーツ施設の事業可能
性等を踏まえ検討してきたものです。
今後事業者公募に向けた要求水準等を検討する中で、さらに精査
してまいります。

案のとおりといた
します。

36
アリーナの20mの高さの日陰に成らずに済む様、アリー
ナ全体を、北側にセットバックさせ、南側を「くさはら
広場」としてはどうか。

12～14 1

本基本計画（案）にお示しした、次世代型スポーツ施設の位置に
ついては、検討段階において想定をしているものではあります
が、最終的には民間事業者からの提案に基づき位置を決定するこ
ととしております。決定に当たっては、周辺環境等も考慮しなが
ら検討してまいります。

案のとおりといた
します。

37
スポーツ以外でも、ぜひ地域の課題を解決する「器」と
してのアリーナの活用方法を考えてほしい。

12～14 1

本基本計画（案）においては、「みるスポーツ」の拠点としてだ
けではなく、「するスポーツ」の役割を提供しつつ、地域交流や
地域活性化を推進し、これまでにない利便性の提供や最先端技術
を活用した新たなサービスを提供することとしています。特に
「結節空間」については、域内と域外の交流を促進し、多様性を
生み出す、有機的な価値創造の拠点としての役割を持たせたいと
考えています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

38
運動や勉強のような体験型の成長機会を用意してもらえ
ると子育て支援につながると思う。

12～14 1

本基本計画（案）においては、「みるスポーツ」の拠点としてだ
けではなく、「するスポーツ」の役割を提供しつつ、地域交流や
地域活性化を推進し、これまでにない利便性の提供や最先端技術
を活用した新たなサービスを提供することとしています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

39 沼影プールについて、代替えのプールを作ってほしい。 12～14 1

本基本計画（案）においてプールの整備予定はございません。本
施設の整備に当たっては、「メインアリーナ」、「サブアリー
ナ」及び「結節空間」を有する施設を一体的に整備することで、
次世代の交流拠点として、施設の全体コンセプト等に記載する効
果をもたらしてまいりたいと考えております。

案のとおりといた
します。

40 施設にドッグランの併設を希望する。 12～14 1

本基本計画（案）においては、施設整備に当たっての基本要件や
上位・関連計画における与野中央公園の考え方等を含め、求めら
れる機能やスペックについて検討してまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

41
さいたま市内、市外からも誘客出来ると思うのでドッグ
ランやドッグアジリティがあればいいなと思う。

12～14 1

本基本計画（案）においては、施設整備に当たっての基本要件や
上位・関連計画における与野中央公園の考え方等を含め、求めら
れる機能やスペックについて検討してまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

42 非常電源設備の設置を検討してほしい。 12～14 1

本基本計画（案）においては、平時から活用可能な防災、環境機
能として、コージェネレーションシステムや災害備蓄倉庫として
の機能も想定しています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

43
老朽化した与野体育館・プールを再建し、外の広場を使
いやすくすると共に、緑の空間を大事にした計画を望
む。

12～14 1

本基本計画（案）においては、現与野体育館の機能の移転をし、
「次世代型スポーツ施設と与野中央公園」のつながりを意識した
施設整備を検討しています。また現在稼働している下落合プール
につきましては、中央区役所周辺の公共施設再編事業において整
備することとしております。

案のとおりといた
します。

44
エンターテイメントを効果的に演出するために、照明や
音響設備は使用者が使用しやすい設備や配置しなければ
ならないと考える。

12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割や必要
機能等について示しているところでが、具体的な設備や付帯施設
等につきましては、民間事業者からの提案を頂き、決定していく
ところですが、提案に当たては、実際の施設運営も含めた提案が
いただけるものと認識しております。

案のとおりといた
します。

45
有事の際に避難所としての利用は考えているのか。建設
に係る法律や県の条例への対応及びゲリラ豪雨等の対策
については検討がなされているのか。

12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割を示し
ており、平時から活用可能な防災、環境機能を有するとともに、
災害発生時には、防災・避難拠点としての活用も検討していると
ころです。また施設整備に当たっては、関係法令等を遵守してま
いります。

案のとおりといた
します。
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46
派手な施設よりも市民の生活や命を守ることを重視して
ほしい。

12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割を示し
ており、平時から活用可能な防災、環境機能を有するとともに、
災害発生時には、防災・避難拠点としての活用も検討していると
ころです。

案のとおりといた
します。

47 水害時の防災施設としての機能が最優先ではないか。 12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割を示し
ており、平時から活用可能な防災、環境機能を有するとともに、
災害発生時には、防災・避難拠点としての活用も検討していると
ころです。

案のとおりといた
します。

48
防災上の観点が不可欠だと考えられる。防災の観点上の
デメリットおよび、災害リスク、浸水が生じた場合の維
持修繕等の観点は十分検討されているのか。

12～14 1

本基本計画（案）においては、各施設のコンセプト・役割を示し
ており、平時から活用可能な防災、環境機能を有するとともに、
災害発生時には、防災・避難拠点としての活用も検討していると
ころです。災害発生時のリスクや浸水発生時の維持修繕について
は、今後、事業実施にあたり生じる官民のリスク分担の検討にお
いて、整理してまいります。

案のとおりといた
します。

49 市民が日頃使える施設に変更してほしい。 12～14 1
いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の②想定ス
ペックにおけるメインアリーナの想定利用シーンに「⑦大規模市
民大会等」を追加します。

案を修正いたしま
す。

50
小規模な部屋がいくつもある方が、市民同士の交流に繋
がるイベントや習い事が行えるのでは。

12～14 1

本基本計画（案）においては、サブアリーナは、「するスポー
ツ」の役割を提供しつつ、地域交流や地域活性化を推進すること
としており、現在の与野体育館の機能を継承しつつ、施設のコン
セプト・役割として、”コミュニティハブ”として、地域のウェ
ルビーイングに寄与することとしています。また、想定されるス
ペックとして、会議室やワークスペース等の付帯施設の設置につ
いても検討していきます。

案のとおりといた
します。

51
当公園内に5,000人規模のアリーナ―は本当に必要か疑
問である。作るにしても、もっと規模の小さい体育館的
なものとした方がよいのではないか。

12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、施設整備に当たっての基本要件や上位・関連計画における与
野中央公園の考え方、民間サウンディング等の結果を踏まえ、施
設の全体コンセプトや規模を検討してきたものです。

案のとおりといた
します。

52 5000人収容の必要はなく、規模を小さくしたらどうか。 12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、施設整備に当たっての基本要件や上位・関連計画における与
野中央公園の考え方、民間サウンディング等の結果を踏まえ、施
設の全体コンセプトや規模を検討してきたものです。

案のとおりといた
します。

53

３部のチームに今回のメインアリーナの規模は到底不要
であり、5,000人もの観客動員は見込めない。Bリーグの
基準を持ち出して5,000人収容の施設が必要とする根拠
がない。

12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、施設整備に当たっての基本要件や上位・関連計画における与
野中央公園の考え方、民間サウンディング等の結果を踏まえ、施
設の全体コンセプトや規模を検討してきたものです。

案のとおりといた
します。

54
エネルギー価格再上昇に備え、アイスショーの興行は無
念とし、製氷機は設けない。

12～14 1

本基本計画（案）においては、メインアリーナの想定利用シーン
の一つとして、アイスショーを提示しておりますが、施設の具体
的な構造、仕様等については定めておらず、民間事業者からの提
案に基づいて決定をしてまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

55
想定利用シーンが市民生活に直結せず、住民にメリット
が少ないのではないか。

12～14 1
いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の②想定ス
ペックにおけるメインアリーナの想定利用シーンに「⑦大規模市
民大会等」を追加します。

案を修正いたしま
す。

56 トイレは過剰に作ってほしい。 12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、施設整備に当たっての基本要件や上位・関連計画における与
野中央公園の考え方、（仮称）次世代型スポーツ施設の事業可能
性等を踏まえ検討してきたものです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、今後事業者公募に向け
た要求水準等を検討する中で、参考とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

57

バスケットボールBリーグの新B1基準に沿ったアリーナ
を建設し、新B1のバスケットボールチームを誘致してい
ただきたい。プロスポーツチームが地域にあることで、
集客による地域への経済効果のみならず、多くの社会課
題の解決が目指せるのではないか。

12～14 1

本基本計画（案）における施設の規模や機能・スペックについて
は、必ずしもBリーグチームの利用に限定したものではありませ
んが、想定利用シーンの一つとして、国内トップレベルのプロス
ポーツ興行の実施が可能な施設であることは、事業化可能性の検
討に当たり必要であると考えています。
いただいたご意見の趣旨も参考にさせていただきながら、適正な
施設規模や機能、スペック等について精査してまいります。

案のとおりといた
します。

58
市民の税金で市民の使えない施設は問題。もっと市民が
使いやすい体育館にして、温泉、娯楽室、温水プールな
どをつけ足したりできないのか。

12～14 1

本基本計画（案）では、可能な限り民間力を活用し、採算性を重
視した手法を採用し施設整備を行うことで、財政負担額の削減や
持続可能な施設の維持管理・運営をできるよう検討しててきたも
のです。
いただいたご意見における、市民が使いやすい体育館や付帯施設
の設置につきましては、今後事業者公募に向けた要求水準等を検
討する中で、さらに精査してまいります。

案のとおりといた
します。

59
市民が団体に所属していなくても、予約なしでいつ来て
も使える、今の体育館の５倍くらいの室内広場を作るべ
き。

12～14 1

本基本計画（案）においては、現与野体育館の機能を継承し、利
用者の切れ目のない利用ができるよう、整備を進めていくことと
しています。
施設利用に当たっての予約方法や利用方法については、今後更な
る検討を進めてまいります。

案のとおりといた
します。
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60
週末などにマルシェを開催できるようにして様々な人が
集う場所の創設してほしい。

12～14 1

本基本計画（案）においては、結節空間における想定利用シーン
として、メインアリーナ・サブアリーナと連動した多様なイベン
トの開催の他、イベントがない際にも、飲食・物販、マルシェの
開催、コミュニティ活動の場として利用を想定しています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

61
エクストリームスポーツ施設を充実させることで中央区
に特色を持たせ、地域活性化の起爆剤としたらどうか。

12～14 1

本基本計画（案）においては、メインアリーナにおける想定利用
シーンの一つとして、ニュースポーツ（アーバンスポーツやe-
Sports等）のイベント・大会の開催と検討している他、与野中央
公園内の調節池の底面利用の一つとして、スケボーパークやバス
ケットボールコートの整備についても検討されています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

62
同地区の市街化編入について、地域の活性化につながる
ので賛成である。

12～14 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備予定地は、調整区域である
ものの、都市公園として都市計画決定されております。
御意見のとおり、地域活性化のエンジンとして本施設整備を推進
してまいります。

案のとおりといた
します。

63

３．施設整備計画に関する事項　3－2整備方針
①必要機能＜（仮称）次世代型スポーツ施設に求められ
る機能＞
【防災・環境】平時にも非常時にも活用できる電源設備
（太陽光等再生エネルギーによる発電、産業用蓄電池
等）
上記の部分について「コージェネレーションシステム」
の文言も追加いただきたい。

13 1
いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針の①必要機
能、防災・環境の中に「コージェネレーションシステム」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

64 飲食スペースが必要である。 14 1

本基本計画（案）においては、施設整備に当たっての基本要件や
上位・関連計画における与野中央公園の考え方等を含め、求めら
れる機能やスペックについて検討しており、飲食・物販スペース
として想定もしています。

案のとおりといた
します。

65 飲食スペースが必要である。 14 1

本基本計画（案）においては、施設整備に当たっての基本要件や
上位・関連計画における与野中央公園の考え方等を含め、求めら
れる機能やスペックについて検討しており、飲食・物販スペース
として想定もしています。

案のとおりといた
します。

66

PFI（BTO方式）はサブアリーナの規模の施設までの事業
に適用すべきもであって、メインアリーナ事業に適用す
べきではないのではないか。メインアリーナ事業は民間
の責任でやらせるべきで、独立採算が取れないのであれ
ば実施すべきではない事業である。

16 1

「PFI」は、公共施設等の建設、維持管理、運営等を民間の資
金、経営能力及び技術的能力を活用して行う手法であり、民間の
資金、経営能力、技術的能力を活用することにより、国や地方公
共団体等が直接実施するよりも効率的かつ効果的に公共サービス
を提供できる手法です。この手法により、国や地方公共団体の事
業コストの削減及びより質の高い公共サービスの提供が可能にな
ります。
本基本計画（案）においても、財政負担や整備までのスケジュー
ル、民間事業者の参加可能性、サービスの向上等の視点から評価
をし、PFI制度（BTO方式）が最適な事業手法であるとして選定を
したものです。

案のとおりといた
します。

67
建設費等コストの上昇について、どのように検討して、
いつの時点の費用を根拠として採用してるうのかが疑問
である。

17 1

本基本計画（案）においては、計画策定時点の建設費等を基に試
算をしております。現状、建設費等のコストが上昇していること
は認識しており、対応が必要なものと考えています。
今後の民間事業者からの提案を募集に向け、改めて建設や運営、
施設の維持・管理等に関する数値等ついて検討してまいります。

案のとおりといた
します。

68
今回の計画と与野体育館のみを建て替えた場合の建設
費、ランニングコストの計算を行い、市民が比較検討で
きるだけの情報を出してほしい。

17 1

本基本計画（案）において、財政負担額を現在価値ベースで試算
した結果、従来方式とPFI制度による整備とを比較すると、約3億
5000万円の負担が削減できるとしています。
今後の民間事業者からの提案を募集に向け、改めて建設や運営、
施設の維持・管理等に関する数値等ついて検討してまいります。

案のとおりといた
します。

69
BTOに手上げがなかった場合、メインアリーナの収容人
数を5千人から、3千人に減らすべき。

19 1

本基本計画（案）において事業手法の決定に当たり、民間事業者
に対し参入意向等も含めサウンディング型市場調査を行ってお
り、一定程度の参入可能性があることを確認しております。
今後の民間事業者からの提案募集の実施に向け、より多くの御提
案を頂けるよう工夫してまいります。

案のとおりといた
します。

70
運用30年で現状回復とし、アリーナの軽量化、べた基
礎、パイルレスにしたらどうか。

19 1

本基本計画（案）においては、事業スケジュールにおいて、特定
事業の期間を30年と想定しています。しかしながら、特定事業終
了時の取り扱いや、施設の構造等については、民間事業者からの
提案に基づき決定していくこととしています。
いただいたご意見の趣旨につきましては、今後事業者公募に向け
た要求水準等を検討する中で、参考にさせていただきます。

案のとおりといた
します。

71

BTO契約の制限条項として、自然界生物(鳥、ビオトープ
など)に有害な、音・光・色について 興行中のアナウン
サーの絶叫、又、観客の鳴り物は規制協力し、ビオトー
プ地点○dB(デシベル)と表示するといった条項を入れる
べき。

21 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

4.管理・運営業務に関する事項
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72
BTO契約の運用版に、興行中は、1時間毎ゴミ拾いを明記
しててはどうか。

21 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

73
施設の運営主体を民間事業者にすることは、民間である
ため潰れることもあるのではないか。30年後の契約主体
が確保できるかも疑問である。

21 1

PFIでは従来の公共事業と違い、SPC（特別目的会社）が業務を遂
行するのが一般的です。そのため経営力のないSPCは破綻する可
能性があるのはご指摘のとおりです。そのような場合に備えて、
地方公共団体と金融機関はあらかじめ“直接協定”という協定を
結び、SPCが破綻しないように監視し、破綻した場合でも最後ま
でPFI事業が遂行されるように協議する仕組みを作ることとなっ
ています。

案のとおりといた
します。

74
さいたま市民への福祉向上として、「千円席」を一定数
設けてはどうか。

21 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の具体的な管理・運営における施
設の利用方法や利用料等については、民間事業者からの提案に基
づき改めて検討してまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

75
現・与野体育館の利用を拡大し、有料化などあってはな
らない。

22 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備に当たっては、現与野体育
館の機能を継承するとともに、競技場面積の拡大や観覧席の設
置、諸室の拡大等も想定しているところです。現与野体育館につ
いても、施設利用に当たっては利用料を徴収しており、新たに設
置するサブアリーナでの利用料等につきましても、今後検討をし
てまいります。

案のとおりといた
します。

76
収支面で採算が合わないハコモノを新たに造る必要はな
いのではないか。

22 1
本基本計画（案）の策定にあたり試算をした結果では、事業者に
おける管理・運営において収益の最大化を図ることで、運営ベー
スで黒字となる想定をしているところです。

案のとおりといた
します。

77
わざわざ住んだり子育てするのに大きなメリットのある
条件を壊してまでそれを作るほどの収益が見込めるの
か。

22 1

本基本計画（案）においては、「みるスポーツ」の拠点としてだ
けではなく、「するスポーツ」の役割を提供しつつ、地域交流や
地域活性化を推進し、これまでにない利便性の提供や最先端技術
を活用した新たなサービスを提供することとしています。特に
「結節空間」については、域内と域外の交流を促進し、多様性を
生み出す、有機的な価値創造の拠点としての役割を持たせたいと
考えており、地域の住民に対してもメリットをもたらすものと考
えています。また、本基本計画の策定にあたり試算をした結果で
は、事業者における管理・運営において収益の最大化を図ること
で、運営ベースで黒字となる想定をしています。

案のとおりといた
します。

78
子供には高校生くらいまで利用料を抑え、同伴する大人
からは適正な利用料で運営してはどうか。

22 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の具体的な管理・運営における施
設の利用方法や利用料等については、民間事業者からの提案に基
づき改めて検討してまいります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

79
赤字が出る可能性があるこの計画（案）を実施すること
はやめて、水道料金、国保税、介護保険料を下げてほし
い。

22 1

本基本計画（案）に記載のとおり、（仮称）次世代型スポーツ施
設の運営においては、民間事業者からの提案に基づき、適切な施
設の管理・運営をしていくこととしており、現段階の想定では、
運営ベースで黒字の試算となっております。

案のとおりといた
します。

80

基本計画の公表が今回の意見に対する市の考え方の公表
よりも先に行われる手順は、問題がある。また、これら
は4月に改選された市議会において審議すべきではない
か。

23 1

パブリックコメントの実施に当たっては、「さいたま市パブリッ
ク・コメント制度要綱」に定められた手続きや期間に則り、実施
しております。
ご意見に対する市の考え方及びそれを反映した基本計画について
は、合わせて公表いたします。
また、市議会に対しては、本基本計画（案)の策定に当たり報告
をしてきたところであり、今後も事業の進捗に応じ、適宜必要な
手続きや報告を行ってまいります。

案のとおりといた
します。

81 やっと本物の素敵な施設が出来るかと楽しみである。 全般 1
（仮称）次世代型スポーツ施設につきましては、次世代の交流拠
点として、施設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらすよ
う、引き続き検討を進めてまいります。

案のとおりといた
します。

82
中央区のシンボルになるような立派な施設をお願いした
い。

全般 1
（仮称）次世代型スポーツ施設につきましては、次世代の交流拠
点として、施設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらすよ
う、引き続き検討を進めてまいります。

案のとおりといた
します。

83
シンプルに良いものを作ってくれることを期待してい
る。一部の批判の声を気にしすぎるあまり、中途半端な
ものを作ることは最も馬鹿げている。

全般 1
（仮称）次世代型スポーツ施設につきましては、次世代の交流拠
点として、施設の全体コンセプト等に記載する効果をもたらすよ
う、引き続き検討を進めてまいります。

案のとおりといた
します。

84 アリーナは不要である。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

5.事業スケジュール

全般　整備の必要性について
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85 建設には反対である。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

86
計画（案）は税金の負担が多く、また維持もかかるので
賛成できない。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

87
20メートルもあるアリーナは不要であり建設に反対であ
る。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

88 あんな大きなアリーナ建設には反対である 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

89 中央区に２つ目のアリーナは必要ない。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

90
採算がとれるとは思えない不必要なアリーナ建設は再考
を要する。将来につけを回まわすような計画はやめてほ
しい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。
なお、現段階の想定では、運営ベースで黒字の試算となっており
ます。

案のとおりといた
します。

91
今回の計画は中止して、市民にもっと説明して計画すべ
き。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

92
これ以上税金無駄使いの箱モノはいらない。ミニアリー
ナ建設案は大幅に見直してほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

93 次世代型スポーツ施設の白紙撤回を求める。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

94 計画を中止してほしい。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

95
市民が憩える緑の多い公園を求めているのに、このよう
な大型施設は不要である。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

96 計画の見直し、再検討をお願いしたい。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。
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97
アリーナ部分（メイン、サブ）の見直しまたは白紙撤回
を強く望む。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

98
アリーナは生活に関係ないことから、作る必要がない。
むしろ生活の害になる。渋滞、騒音、緑が減る、交通安
全などに影響する。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。
なお、いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③
施設整備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を
図り、周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

99 このような大きな施設を建設する意味はあるのか。 全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

100
こうした施設を造ることには断固反対である。こうした
計画を撤回してもっと市民にとって本当に有効に使える
環境を整えることが重要。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

101
「大規模スポーツ施設」の与野中央公園内への建設計画
は根本から見直すべき。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

102
地元の子供たちが楽しく遊べるレベルの公園、あそびの
場所で十分である。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

103
遊水機能を基本に公園要望が一番である。長年の願いを
実現してほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

104
スポーツを見に来る場所ではなく、井の頭公園のように
緑に触れに来る場所の創設をしてほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

105
大きな箱物施設は必要ない。芝居が敷き詰められた広場
で子供たちが遊び家族がピクニックを楽しみ気軽に心と
体を癒せる場所を望む。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

106
社会の高齢化、インフラの老朽化、維持費の増大。して
いることから、スポーツよりも資金が必要な重要な分野
があるのではないか。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

107
子供からお年寄りまで誇れる自然、災害に強いまちづく
りが望ましい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。
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108
市としてどうしてもつくりたいのであれば別の区に建設
した方が分散化が図れるのではないか。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

109
さいたま市は箱モノはやめて、市民の福祉にこそ税金を
使ってほしい。プロバスケットチームの練習場を作るな
ど望んでいない。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

110
これまでのマスタープランの内容が大きく変更されると
いうことになれば、住民意見はいくらでも無視すること
が可能ではないか。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

111
ここに住みたい、住み続けたいと感じる魅力的な住宅地
であってほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

112
さいたま新都心駅直結のスーパーアリーナやけやき広場
に力を集中して、関東一の集客力のあるイベント施設を
目指したらどうか。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

113
既存施設の改良等にお金を回した方が良いのは明白であ
る。既存施設を改良していくことが持続可能につながる
のではないか。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

114
緑豊かで、防災機能を合わせ持つ総合公園整備が、5000
人規模のミニ・アリーナ建設と緑豊かな緑地面積が確保
された公園ができると思わない。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

115
次世代型スポーツ施設は、近隣の住民が誇りと愛着を感
じられる施設にするべき。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備につきましては、与野中央
公園内における施設整備に関するこれまでの検討を基に、上位計
画・関連計画に複合スポーツ施設の整備が位置付けられているこ
とを踏まえ、検討を進めてきたものです。本施設を整備すること
で、施設の全体コンセプトとして記載する効果をもたらしてまい
りたいと考えております。

案のとおりといた
します。

116
中途半端な施設を作ることが一番の税金の無駄。行政で
良いもの作れないなら、高くても民間企業メインで建設
をさせるなど、価値のある施設にしてほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設につきまして、可能な限り民間活
力を活用した新たな整備・運営スタイルによるスポーツ環境の充
実を図り、次世代の交流拠点として、新たな価値を提供する施設
となるよう、整備してまいります。

案のとおりといた
します。

117
最寄りの与野本町駅前には商業施設や商店街もなく、直
接恩恵が受けられる企業や人もほとんどいないのではな
いか。

全般 1

本基本計画（案）では、施設整備の基本的な考え方として、域外
から興行（コンテンツ）や人を呼び込み、域内経済を活性化する
地域経済のエンジンとして役割となることを期待し整備してまい
ります。

案のとおりといた
します。

118
与野中央公園全体の完成予想図も完成スケジュールも無
い中で、次世代スポーツ施設のスケジュールばかり先行
するのは止めてほしい。

全般 1
本基本計画（案）では、公園整備と緊密に連携を図りながら事業
を推進していくこととしており、引き続き連携しながら取り組ん
でまいります。

案のとおりといた
します。

119
水害対策のための調整池を作っているのに、大型の建築
物が上に立つのに向いてる土地なのか疑問である。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設整備予定地の南側で工事が進んで
いる調節池は、与野中央公園整備予定地内において、水害を予防
し被害を軽減する治水対策施設として、埼玉県が整備を進めてい
るものであり、河川調節容量と開発調整容量をを考慮した一体型
調節池となっています。また平時から活用可能な防災、環境機能
等を整備することで、災害発生時には、防災・避難拠点としての
活用も検討しているところです。

案のとおりといた
します。

120
すぐ近場にある「スーパーアリーナ」とどのような役割
分担を考えるのか、管理方法などを含めて疑問が多い。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、4.管理・運営業務に関する
事項に「また、近隣のスポーツ・文化関連施設等との役割分担や
連携に配慮し、相乗効果を発揮できる施設運営を目指す。」を追
加します。

案を修正いたしま
す。
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121

この計画自体がプロバスケットチームのためなのではな
いか。メインアリーナの計画は、計画段階から特定の企
業・株式会社の利益を優遇している計画のように思われ
てならない。

全般 1

本基本計画（案）において、想定利用シーンのひとつとしてB
リーグ等のプロスポーツ興行を示していますが、特定のチーム・
団体のみが利用することを想定したものではございません。
市民の皆様にご理解いただきながら、事業を推進してまいりま
す。

案のとおりといた
します。

122
大宮、さいたま新都心と浦和にはさまれたこの地は、中
央公園を「緑豊かな公園」として残すべき。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

123 緑の多い公園にしてほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

124 緑のスペースを計画の基本にしてほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

125
水と緑、樹々のおい繁る、憩いの空間、公園に計画を変
更してほしい。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

126
中央区のメイン公園として空間の広い、花と緑と水辺の
公園とし、市民の憩いの場所とした方がよい。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

127

与野本町駅周辺地区のまちづくりでは、どんな意見交換
があったのか記述してほしい。与野中央公園全体の基本
計画（案）を記述してほしい。与野中央公園全体の基本
計画（案）が示されずに、次世代型スポーツ施設基本計
画（案）を先に広く市民・皆様のご意見をお伺いするの
は順序が逆である。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

128 計画地の８０％くらいは緑を残すべきである。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

129
ゆったりした空間で、散歩したり、ジョギングしたり、
子供と自由にすごせるような、緑と太陽のあふれた公園
を確保してほしい。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

130
植栽は、新幹線・埼京線からアリーナが良く見える様、
西側低木、東側高木としてはどうか。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「公園施設であることを踏まえ、構
造・デザインについて園内の緑地等との調和を目指す。」を追加
します。

案を修正いたしま
す。

131 環境面に配慮してほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

132 日当たりが悪いのも問題である。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

133 近隣の交通渋滞、騒音等の対策をしてほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

134
イベント開催時などの渋滞を想定の上、場合によっては
見直しも視野に入れてほしい。施設完成に併せて整備を
進めるよう調整していただきたい。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

135
この計画を作るにあたっては、周辺交通の整備について
も触れる必要があるのではないか。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

全般　緑地について

全般　周辺環境について
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136
JR与野本町駅からの徒歩ルートで、横断歩道の増設。将
来的に、たつみ通り側の隣接地を買収して、駐車場や待
合せ広場などに拡幅したらどうか？。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

137
駐車場は予約のみとして、近隣の交通の渋滞や事故がな
いように計画してほしい。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

138
大規模興行、イベントなどが行われる際の駐車場の問
題、道路の混雑や渋滞など、周辺住民とのトラブルも懸
念される。

全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

139 住宅地の民間駐車場をあてにしないでほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

140 駐車スペースが足りない。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

141 敷地内にたくさんの駐車場を作ってほしい。 全般 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「交通集中や騒音の防止等を図り、
周辺環境への影響に配慮した施設整備を目指す。」を追加しま
す。

案を修正いたしま
す。

142
駐車場の出入り口を含め、道路の計画はあれでは全くダ
メである。計画を作り直してほしい。

全般 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備に向け、周辺の交通量や整
備予定地周辺の駐車施設の収容可能台数等に関する調査を実施し
ております。
今後道路を含めた整備についても、関係する課所と必要な対策等
について検討してまいります。

案のとおりといた
します。

143
計画を知っている住民も少ないので、もっとワクワク楽
しみにさせるような工夫が必要である。大々的に周知し
た方が応援されると思う。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

144
周知不足である。川崎市のアリーナのように市でももっ
と周知してほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

145
広報誌でもホームページ上で公開されているような図を
載せて周知すべき。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

146
地域の価値が高まるようにもっとプロモーションに力を
入れてほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

147 計画のこともアンケートのことも知らない。 － 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

148
本当に住民の意見を聞く気があるのなら、市報で大きく
扱うべき。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

149
住民とのやりとりを、だれでもわかる場所、方法で、１
か月ごとにまとめて広報してほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図ってまいります。

案のとおりといた
します。

150
地元住民に具体的に説明をして、その意見をしっかり聞
いて、計画に反映してほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図り、意見等を伺いながら進めて
まいります。

案のとおりといた
します。

151
自治会の回覧で周知をして、広く市民の意見を聞いてほ
しい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら周知を
含め進めてきたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ
適宜報告等を行いながら周知を図り、意見等を伺いながら進めて
まいります。

案のとおりといた
します。

周知について
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152

本来は公園として整備に力を入れるべきとても貴重な場
所を使って、なぜ住民のご意見に相反する施設建設をわ
ざわざ計画されようとしているのか、住民の方々に充分
説明し多数の方の同意を得られた上で計画され計画書の
経緯の中でも触れなくてはならない大切な事だと思う。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

153
地域住民、市民の声に耳をかたむけ、笑顔が広がる公園
になることを願っている。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

154
きちんと市民にこの計画を公表して、市民の声を聴いた
計画にしてほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

155
総合振興計画で決まったことだから進めるのではなく、
市民を巻き込んで良いものを作ってほしい。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

156 市民の声が反映されるように進めてほしい。 － 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

157
今後公開質問をしたり、意見や要望をしたり、進捗の説
明を受けたりする対面で話し合いをする機会を、最低で
も月に2回くらいは要望する。

－ 1

本計画につきましては、これまでも事業の進捗に合わせて、地元
自治会やまちづくり協議会の皆様へ報告や相談をしながら進めて
きたところであり、今後も引き続き、事業進捗に応じ適宜意見等
を伺いながら進めてまいります。

案のとおりといた
します。

158

実際の計画は、少なくとも 3 か月のコメント期間と 3
か月の計画修正期間を設けて、パブリック コメントの
ために提出する必要がある。 実際の計画には、建設と
維持管理の予算やプロジェクトの各フェーズのスケ
ジュール、プロジェクトの各領域を担当する主要メン
バーが含まれている必要がある。 建設はすでに始まっ
ているので、この計画はすぐに公開する必要がある。

－ 1

パブリックコメントの実施に当たっては、「さいたま市パブリッ
ク・コメント制度要綱」に定められた手続きや期間に則り、実施
しております。ご指摘の項目のうち、大まかなスケジュールにつ
いては基本計画（案）において記載しており、その他について
は、事業者公募手続きの中で検討してまいります。

案のとおりといた
します。

159
広く市民意見を聞いてから、基本計画を修正してパブコ
メをやってほしい。

－ 1

パブリックコメントの実施に当たっては、「さいたま市パブリッ
ク・コメント制度要綱」に定められた手続きや期間に則り、実施
しております。
パブリック・コメントを実施し、多くのご意見をいただくことが
できました。
皆様からのご意見を参考にしながら、引き続き検討を進めてまい
ります。

案のとおりといた
します。

160
市民が憩える、スポーツを楽しむことができる公園にし
てほしい。

－ 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

161 中央公園に天文ドームを設置してほしい。 － 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

162
外周を24時間解放してランニングできるようにしてほし
い。

－ 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

163
公園部分にコミュニティガーデンを設置してほしい。
季節に応じて、植物を植え替えられる部分を作ってほし
い。

－ 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

164
子供を思いっきり走らせることのできる芝生の広場を
作ってほしい。

－ 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

165

（公園の遊具に使用禁止の黄色いテープが張られ、1年
以上の間遊具が使えません）こちらの整備を優先してほ
しい。さらに遊具を増やし子どもたちの賑わいを取り戻
すべきである。

－ 1
使用中止としている公園の遊具の対応については、都市局におい
て順次対応しております。令和５年３月３１日現在、９８．７％
の遊具について対応が完了しています。

案のとおりといた
します。

与野中央公園内の施設等について
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166 夏の猛暑もあるので、エリアで日陰を作る必要がある。 － 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

167 植樹の予定、 環境影響に関する声明を公開するべき。 － 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

168 別所沼公園のような緑あふれる公園にしてほしい。 － 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

169 自然あふれる公園にしてほしい。 － 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

170
インクルーシブエリア予定地の、現トイレの横の高木2
本を残してほしい。

－ 1

与野中央公園につきましては、現在、整備に向けた検討を進めて
いるところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

171 遊水池に関しては賛成である。 － 1
与野中央公園内において整備中の調節池については、埼玉県にお
いて設計、整備をしているところです。

案のとおりといた
します。

172
地下遊水宮殿を、中央公園中央通り下に、将来作っても
良いのではないか。

－ 1
与野中央公園内において整備中の調節池については、埼玉県にお
いて設計、整備をしているところです。そのほかの遊水機能につ
いては、現段階では検討しておりません。

案のとおりといた
します。

173
市民が将来にわたって愛着を持てる公園にするために、
公園づくりから管理・運営への市民参加のしくみをつ
くってほしい。

－ 1

与野中央公園の整備における管理・運営方法等については、現在
検討をしているところです。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

174
一体型調整池について、平成５年度の当初の計画では、
地下に造る計画であったが、変更になった経緯を明らか
にしてほしい。

－ 1
与野中央公園内において整備中の調節池については、埼玉県にお
いて設計、整備をしているところです。

案のとおりといた
します。

175
「ふるさとの森」の名称は「どんぐりの森」のままでい
いのではないか。

－ 1

「ふるさとの森」の名称につきましては、現段階で決定したもの
ではございません。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

176
大きな公園には十分な駐車場が必要である。3階建てく
らいの大きくて簡素な駐車場を作ってほしい。

－ 1

（仮称）次世代型スポーツ施設の整備に向け、与野中央公園整備
地内の駐車場につきましては、必要な規模、台数等を検討してま
いります。
いただいたご意見の趣旨につきましては、事業推進に当たり参考
とさせていただきます。

案のとおりといた
します。

177 有害物質は完全に除去してほしい。 － 1
与野中央公園整備予定地内における有害物質（自然由来のヒ素）
については、対象箇所の掘削作業は行わず、表土を被せ封じ込め
る対策を実施しておりますので、問題はございません。

案のとおりといた
します。

178

本文中の表現（市民、高齢者、多くの人、住民、すべて
の人、来街者、スポーツ施設・施設、広場、交通アクセ
ス、駐車場etc）について、「ノーマライゼイションの
理念」や「バリアフリー基本構想」、「ユニバーサルデ
ザイン推進基本指針」等に則った表現とするべき。

－ 1

いただいたご意見の趣旨を踏まえて、3.2整備方針に「③施設整
備の視点」を追加した上で、「子どもから高齢者まで、障害の有
無を問わず、施設を利用するすべての人が、安全で、快適に過ご
せるよう、ユニバーサルデザインを取り入れた施設整備を目指
す。」を追加します。

案を修正いたしま
す。

179
新しい施設を開設するたびに 1 つの施設を閉鎖して売
却する必要がある。

－ 1
本市では、公共施設の計画的な維持管理や長寿命化などによっ
て、財政負担の平準化を図るため、「公共施設マネジメント計
画」による管理をしております。

案のとおりといた
します。

180
スポーツ施設の維持管理に関する支出が、今後 5 年間
でどれだけ増加すると予測されるかを公表する必要があ
る。

― 1

本市においては、市政運営に当たり、スポーツ施設等の維持管理
に関する支出等も含めた、中期の財政収支見通しを試算してお
り、市全体における中期試算については公表をしております。
なお、本基本計画（案）における事業費の算定に当たっては、30
年間の収支を踏まえ検討をしております。

案のとおりといた
します。

その他
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181 身近にある小さな公園の設置目標を達成するべき。 － 1
身近な公園（街区公園等）の設置については、本事業とは別に、
関係する所管課所にて実施しているところです。引き続き目標の
達成に向け推進してまいります。

案のとおりといた
します。

意 見 項 目 数 181件

修 正 項 目 数 38件

　■　集計結果

意 見 提 出 者 数 56名
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